
Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE HTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría informarnos elAyuntamiento de cuántas personas con discapacidad han
conseguido integrarse en las empresas de nuestro municipio gracias a este
programa?

Respuesta:

El equipo de gobierno ha desarrollado un nuevo servicio especializado y dirigido a las
personas con discapacidad. Para el cual se van a destinar cerca de 80.000€ dirigidos al
apoyo a la inserción socio laboral mediante itinerarios individuales y especializados,
dirigido a personas en riesgo de exclusión social, Actualmente se encuentra en fase de
adjudicación.

Dicho servicio comprende, entre otras, las siguientes actuaciones: orientación laboral
de candidatos preseleccionados por los Servicios Sociales Municipales; orientación y
acompañamiento grupal en la búsqueda de empleo para cada uno de los grupos de
formación; orientación y acompañamiento individual en la búsqueda de empleo
individual para todos los candidatos de los grupos de formación, elaborando un
proyecto personal de inserción tutorizado; y por último intermediación laborat y
coordinación con empresas y segufmiento y apoyo tras la inserción laboral.
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Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejat de Familia.

FECHA DEL PLENO 25-O3-202L
NÚMERO DE PREGUNTA LL.L

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO
Sobre Programa de lntegroc¡ón

Socioloborol



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA LT.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO EUSEBIO CUESTA
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
MEDIDAS CONTRA LA PTAGA ESTACIONAT

DE tA ORUGA PROCESIONAR¡A

PREGUNTA:

éQué med¡das contempla et Ayuntamiento de Pozuelo para controtar las pobtaciones
de orugas procesionarias?

Respuesta:

como ocurre todos los años, en los meses de octubre - noviembre se realiza el tratamientopreventivo en los árboles de la vía pública de todo el município. En cuanto a los ubicados enparcelas privadas, es responsabilidad de sus propietaríos realizar estas tareas de prevención.
Entre los meses de febrero y abril, y a pesar de que se hayan realizado los tratam¡entospreventivos, en muchos casos aparecen bolsas - nidos en los árboles. Desde el Ayuntamiento
se procede a la retirada de los que se encuentran en árboles de la vía pública o parques,jardines y parcelas municipales, atendiendo todos los avisos que se reciben, y se requiere a lospropietarios de árboles particulares en los que tenemos conocimiento de presencia de bolsaspara que también las retiren. sin embargo, en muchos casos no es posible detenercompletamente el curso de la naturaleza, por lo que las orugas acaban saliendo y pasando a lacalle en busca de un lugar en el que enterrarse. Por este motivo, conviene tomar todas lasprecauciones para que especialmente niños y mascotas eviten el contacto directo con lasorugas.

Por otra parte, para el año que viene está prevista la ejecución de unos tratam¡entos deendoscopía en los árbores de ros coregios y zonas infantires púbricas.

Todas estas tareas, tanto las preventivas como las paliativas, se realizan siguiendo lasinstrucciones y con los productos autorizados por el Ministerío.

En Pozuelo de Ala a 25 de marzo de 2021,

Francisco rejo Martínez

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



flyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas tiene prev¡stas el ayuntamiento para patiar esta situación entre losjóvenes de nuestro municipio?

RESPUESTA:

La concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Pozueto de Alarcón conoce de primera
mano las dificultades que poseen los jóvenes para su inserción en el mercado laboral,
incrementadas por la pandemia covlD-19. Desde la concejalía ltevamos trabajando
desde hace años en un programa de inserción sociolaborat con distintos ejes deactuación (formación, asesoría de estudios, programa de garantía juvenil...), programa
que continuará fortaleciéndose y respondiendo a las necesidades de nuestrás jóvenes.

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de marzo de 2O2I

Concejal

FECHA DEL PLENO 25 de marzo de2O2t
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA
GRUPO MUNICIPAL

Juventud y Fiestas

11.3
gnacio Eusebio Cuesta

Grupo Municipal Ciudadanos
OBJETO Sobre medidas para jóvenes NEETs



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas tiene previstas el Ayuntamiento para paliar esta situación entre los
jóvenes de nuestro municipio?

Respuesta:

iunto a la creación de la empresa municipal de vívienda, le informamos que los futuros
desarrollos urbanísticos de ARPO y HUERTA GRANDE contarán en su desarrollo con hasta 2.goo
viviendas con algún régimen de protección en ARPo y hasta 434 en Huerta Grande, entre las
que figurarán víviendas protegidas para jóvenes.

En Pozuelo de Ala a 25 de ma'zo de 2027

Francisco Martínez
Segundoffiente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2T
NUMERO DE PREGUNTA L7.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. CARMEN GARCíR PR¡.OIVIIIUO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO §gEe vivienda para jóvenes



Eyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

IHa pensado nuestro ayuntamiento ideas complementarias a las ayudas por
nacimiento y adopción de hijo como medidas de fomento de la natalidad en el
municipio de Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:

Desde la Concejalía de familia se está trabajando en la implementación de un Centro de
Atención Familiar a través del cual se gestionarán, entre otras funciones, las nuevas
ayudas y medidas para ayudar a fomentar la natalidad en nuestro municipio así como
seguir protegiendo y ayudando a las familias de Pozuelo de Alarcón.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teriiente Alcatde. Concejat de Familia.
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FECHA DEL PLENO 25-O3-202L
NÚMERo DE PREGUNTA 11.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre oyudos o la notolidad



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 11.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Sobre elevados niveles de contaminación

PREGUNTA:

éQué medidas tiene pensadas el Ayuntamiento para resolver estas peligrosas
afecciones para la salud de nuestros vecinos?

Respuesta:

La fuente que aporta como referencia carece de información sobre metodología y toma de
muestras, y más teniendo en cuenta que Pozuelo de Alarcón no t¡ene una estación propia de
medición de la calidad delaire.

Con los datos oficiales en la mano, que en todo caso son los que deben tenerse en cuenta a la
hora de adoptar decisiones, en las últimas mediciones registradas desde la Unidad Móvil de la
Calidad del Aire de la Comunidad de Madrid, Pozuelo de Alarcón no supera en ningún
momento los límites establecidos en la normativa vigente.

La estación fija de Majadahonda arroja valores similares.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de2021.

Francisco M

Segundo Teniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

Martínez
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En interés de la ciudadanía de Pozuelo, ése ha coordinado et equipo de Gobierno con
elalcalde de Boadilla del Monte para la redacción de dicha carta?

Respuesta:

Existe una buena relación y coordinación entre los alcaldes de la zona, especialmente en todos
los asuntos que afecten a los vecinos.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2O2l

Francisco M Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA tL.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre ejecución de un carr¡l bus VAO, de
900 metros de longitud, en la M-511y M-
502, desde la salida de Carrefour hasta la

estación de Metro de Colonia Jardín
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Ryu nto miento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene pensado el Ayuntam¡ento adecuar las mejoras de este tramo de la calle
Fuentecilla?

Respuesta:

Recientemente se ha ejecutado una actuación de mejora del pavimento de la calle Fuentecilla,
concretamente en el tramo de fondo de saco más bajo, que se ha adoquinado y adecentado,
transformándolo en plataforma compartida. con esta actuación se pretende mejorar la
res¡stenc¡a del pavimento, ya que se trata de una zona de tráfico de vehículos lue, sin
embargo, estaba pavimentada con bardosa de arena, por ro que no se incruyó ra zona der
parq ue infantil.

Por otro parte, el área de Med¡o Ambiente realizará una revisión de la zona.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 202L

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2027
NÚMERo DE PREGUNTA 11.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMlÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO CALLE FUENTECILLA

mudena Ruiz Escudero



Ayunto m¡ento de

POZUETO
DE ATARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas tiene pensadas el ayuntamiento para resolver esta situación?

Respuesta:

Al igual que hemos hecho en anteriores Plenos, nuevamente les agradecemos que nos
comuniquen incidencias del día a día de las vías públicas, que se resolverían de manera más
rápida si las comunicaran directamente a la concejalía de obras en lugar de esperar al pleno,
pues, como ya les hemos informado en otras ocasiones, cada vez que la concejalía de obras
tiene conocimiento de alguna incidencia en vía pública, se da traslado al servicio municipal de
mantenimiento para que procedan a su reparac¡ón lo antes posible.

En este caso concreto, en cuanto hemos tenido conocimiento de la incidencia, se ha dado
traslado al servicio de manten¡m¡ento, el cual se ha desplazado al lugar con el fin de detectar el
origen y poder acometer las actuaciones que resulten necesarias para solucionarlo.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DEZO2L
NÚMERO DE PREGUNTA 11.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO CALLE CAMPOMANES



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas t¡ene previstas e! Ayuntamiento para solventar esta
situación?

Respuesta:

Una vez terminada la reforma, se va a reforzar la señalización para resolver los
problemas ex¡stentes.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL tHA:::::::
ALoNSo_ ffijffi;s,
52988051F ¡y#J*H*'*'*

pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 25 de marzo de 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 11.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre señolizoción de estocionom¡ento

regulodo poro residentes
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO OEaO2L
NUMERO DE PREGUNTA tL.!2

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. CARMEN GARCíA pAlOlvt¡lUO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre readecuación antiguas cocheras

Llorente

PREGUNTA:

éSe ha avanzado en la modificación del Plan Parcial relativa al área de las antiguas
cocheras Llorente aprobado por la Junta de Gobiern o en 2OL7?

Respuesta:
La Modificación del Plan Parcial del APR 3.4-tT "Manzana Cocheras Llorente" no supone la
reconversión del área en una zona verde, sino que establece los usos recogidos en la ficha del
Plan General para el citado ámbito y, entre ellos, una zona verde de 3.2g4,30 m2.

Los promotores del ámbito formularon los correspondientes proyectos de urbanización y
reparcelacíón que se encuentran en la siguiente situación urbanística:

El proyecto de Reparcelación fue aprobado inicialmente por acuerdo de la junta de Gobierno
Local de fecha 1 julío de 2020, iniciándose a continuación el correspondiente periodo de
información pública. Mediante notificación del Gerente Municipal de Urbanismo se dio
traslado a la Junta de Compensación APR 3.4-11 "Manzana Cocheras Llorente", con fecha 18
de diciembre de 2020, del resultado del trámite de audiencia en relación con las alegaciones
presentadas para su contestación, trámite que evacuó mediante escritos con entrada en el
Ayuntamiento los siguientes día 29 de enero de 2027,3 de febrero de 2027 y 10 de febrero de
2027. Con fecha 26 de febrero de 202L se dictó Providencia por el Gerente Municipal de
Urbanismo relativa al resultado de la informacíón pública de cara a la formulación por los
promotores del documento de reparcelacíón que se someta a aprobación definitiva.

Por otra parte, los promotores presentaron el Proyecto de Urbanización ante el Ayuntamiento
con fecha 22 de febrero de2O27, y elmismo se encuentra actualmente en fase de estudio por
los Servicios Técnicos y Jurídicos de la Gerencia Municipal de Urbanismo de cara a emitir los
informes preceptivos para su futura aprobación inicial.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2021

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Fyuntomiento de

POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la Concejalia correspondiente si se tiene previsto incrementar
el servicio de atención psicológica que atienda a nuestros jóvenes del municipio para
superar las distintas situaciones que han vivido durante la pandemia?

Respuesta:

El Gobierno municipal de Pozuelo de Alarcón tiene en marcha un servicio de
Asesoramiento Familiar para apoyar a las familias de la ciudad (Niños, jóvenes, y
adultos).

Se trata de un servicio gratuito de atención psicológica que ofrece atención
personalizada con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las personas que acuden
a é1, a través de herramientas psicotógicas que favorezcan los cambios a nivel
conductual, cognitivo, emocional y relacional. Asimismo, se trata de dotarles de nuevas
estrategias que les permitan conseguir el cambio para mejorar en sus relaciones.

Este servicio no ha dejado de flnc¡onar durante la pandemia el cual ha seguido
atendiendo a los usuarios de manera telefónica.
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Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Famitia.

FECHA DEL PLENO 25-O3-202L
NÚMERo DE PREGUNTA 11.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre Atención Psícológica a jóvenes y

odolescentes



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos puede informar la concejalía correspondiente si se tiene previsto
reforzar el contro! policia! en los alrededores det Campus Universitario de Somosaguas
para evitar comportamientos no deseados derivados de botellones que se organizan
en dichos recintos?

Respuesta:

Los comportamientos no deseados se realizan en el interior del Campus de la UCM, y
como Vd. bien dice, Policía Municipal carece de competencias para ejercer la autoridad
en los recintos universitarios, siendo responsabilidad del Rectorado de la UCM la
seguridad del Campus de Somosaguas.

En cuanto a la vigilancia en los alrededores del campus, está comprendida dentro de las
que habitualmente efectúa policía Munícipal.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GrL #H;d.:tr",
ALoNso ffiffi**":
52988051F5*r&mg'r;*'

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de marzo de 2O2t
NÚMERo DE PREGUNTA tL.L4

CONCEJAL QUE LA FORMULA
Di!. María de los Ángeles Gonzátez

Jiménez.
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre botellones en el Compus

U n ive rsito rio de So mosag ua s



ffi' RYuntomiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la Concejalía correspondiente de tos plazos de ejecución y
finalización del nuevo Centro Comercial La Finca Grand Café en las inmediaciones del
nuevo campo de golf de Somosaguas?

Respuesta:
La licencia a la que hace referencia fue concedida el 6 de febrero de 2020. lgualmente consta
el inicio de la misma a 11 de febrero de2O2O y a la vista de la fecha de inicio de la obra, en
caso de que no se solicite prórroga por parte de los titulares, debería concluir ésta en un plazo
máximo de 3 años.

En Pozuelo de de marzo de2027

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DEzOzI
ruÚUTRo DE PREGUNTA 11.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D3. MARíA DE tOS ÁruErUZ GONZÁIEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre nuevo centro comerc¡al la Finca

Grand Café
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nyunto m¡ento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la Concejalía correspondiente si se tiene previsto iluminar las
rotondas del municipio con el f¡n de dotar de mayor luz a todo pozuelo sin perjudicar
el descanso de los vecinos?

Respuesta:

En breve se iluminarán perimetralmente 3 rotondas, las de Avenida del cerro de los Gamos
con c/ lsaac Albéniz, carretera de Húmera con Avda. de Europa y calle Estados unidos con la
calle canadá, en tres de las principales entradas a pozuelo que tienen una alta intensidad de
tráfico al proceder de la M-40 la primera, y de la M-503 las otras dos.

Para ello se han instalado señales luminosas t¡po LED en la corona circular del ¡slote central de
las glorietas, mejorando asísu visibilidad y la seguridad vial.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2O2L

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 11.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE ME ÁNGEtEs GoNzÁtEz J]MÉNEz
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ITUMINACIóN DE ROTONDAS EN CALLES Y

AVEN!DAS



Fyunto miento de

POZU E LO
2

DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la Concejalía correspond¡ente s¡ se tiene previsto ¡ncrementar y
mejorar las dotaciones deportivas de la zona de la Avenid de Europa de nuestro
municipio?

RESPUESTA:

En relación a su expos¡c¡ón, le recuerdo que no son dos, sino tres las pistas de barrio
ex¡stentes en la zona de la Avenida de Europa: dos al lado de la bibl¡oteca y una en la
calle Cerro de los Perdigones.

En relación a su pregunta, a día de hoy no está prevista la inversión en nuevas zonas
deportivas en esa zona.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2027

FECHA DEL PLENO 25 de marzo de 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA tt.t7

CONCEJAL QUE LA FORMULA María Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
Sobre zonas deportivas en la Avenida de

Europa

Concejal Juventud y F¡estas



"ffi 9Yuntomiento de

}.affi POZUELOl'tü, DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿qué talleres se han realizado desde el inicio de la legistatura para empoderar a las
muieres y favorecer su desarrollo personal y profesional y cuantas mujeres han
participado?

Respuesta:

En el transcurso de la legislatura se han realizado diferentes talleres como:
¡ Corresponsabilidad empresarial frente a la brecha salarial y por la conciliación
o Curso "Mindfulness para gestionar el tiempo y el estrés,, !? y Zz Edición
o Curso "Cómo conseguir tu mejor versión para gestionar el tiempo,,
o Actuaciones realizadas en materia de igualdad de oportunidades entre mujeres

y hombres
o Dinamización del pequeño comercio y microempresa y apoyo al

emprendimiento femenino
¡ Curso de Apoyo al Emprendimiento Femenino "Refuerza tu marca con Linkedin"

y "Desarrolla tu Web Wix sin programación,,
o Curso de Apoyo al Emprendimiento Femenino "Todo lo que necesitas para ser

una emprendedora de éxito"
o Exposición de Mujeres Artistas

En estos talleres han participado en torno a 330 mujeres.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 25-O3-202L
NUMERO DE PREGUNTA 11.L8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre octividodes de empoderomiento de

lo mujer



nyuntom ¡ento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿qué activ¡dades se han real¡zado para la reducción del desempleo desde que
comenzó la legislatura, cuántos hombres y mujeres han participado en cada una de
ellas?

Respuesta:

A lo largo de 2019 se han realizado diferentes actuaciones realizadas en materia de
igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres. podemos destacar los sigu¡entes:

o Dinamización del pequeño comercio y microempresa y apoyo al
emprend¡m¡ento femenino

o Curso de Apoyo al Emprendimiento Femen¡no ,,Refuerza tu marca con
Linked¡n" y "Desarrolla tu Web Wix sin programación,,

o Curso de Apoyo al Emprendimiento Femenino ,,Todo lo que neces¡tas para
ser una emprendedora de éxito,,

En estos talleres han participado un total de 46 mujeres

En el año 2020, se ha realizado un proyecto piloto de inserción raborar para mujeres
vulnerables en el que se han realizado 4s7 intervenc¡ones con 25 mujeres, de las cuales
el 53% consiguió empleo a lo largo del proyecto y un gO% lo mantiene hoy en día.

En este nuevo año se va a destinar cerca de 90.000€ para la prestación del servicio
municipal de apoyo a la inserción socio laboral mediante itinerar¡os de ¡nserción socio
laboral individuales y especializados, dirigido a personas en riesgo de exclusión social,
derivadas por los servicios sociales municipales.

D¡cho servicio comprende, entre otras, las siguientes actuaciones: orientación laboral
de candidatos preseleccionados por los serv¡cios sociales Municipales; orientación y
acompañam¡ento grupal en la búsqueda de empleo para cada uno de los grupos de
formación; orientación y acompañamiento individual en la búsqueda de empleo
individual para todos los candidatos de los grupos de formación, elaborando un

FECHA DEL PLENO 25-03-2021
NUMERO DE PREGUNTA 11.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre octividodes pora reducción de lo

tosa de poro



proyecto personal de inserción tutorizado; y por último intermediación laboral y

coordinación con empresas y seguimiento y apoyo tras la inserción laboral.

"4'4t-
Fdo: Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia'



Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo se va a proceder a la limpieza de las alcantarillas, imbornales y rejillas de
nuestro municipio para una correcta recogida de las aguas pluviales?
Respuesta:

La limpieza de los citados elementos se realiza de forma continua, bien de forma proactiva, por
inspección del servicio; bien de forma reactiva, a instancia de los vecinos, o cuando se detecta
embalsamiento de aguas.

Los medios para la limpieza de estos elementos son dos equipos, con sus correspondientes
vehículos. lgualmente se dedica uno de los equipos primero a las zonas cuya cota es más baja,
ya que son las más fácilmente inundables en caso de lluvias.

En Pozuelo de a 25 de marzo de 2027

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DEzOzL
NÚMERo DE PREGUNTA LT.2O

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre limpieza del alcantarillado de

Pozuelo



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iCuándo se tiene previsto dar comienzo al trabajo de elaboración del Reglamento de
Participación Ciudadana de nuestro municipio?

RESPUESTA:

Cuando se const¡tuya el grupo de trabajo a iniciativa delgrupo proponente de la moción

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de marzo de ZO2L

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA LL.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo PSOE

OBJETO
Sobre grupo de trabajo para el reglamento de

participación ciudadana



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué ha hecho el ayuntamiento para proteger a las mujeres y los menores, víctimas
de violencia de género, en et úttimo año, desde que se decretó el primer Estado de
Alarma?

Respuesta:

Durante el Estado de Alarma por el Coronavirus, el Punto Municipal del observatorio
Regional de Pozuelo de Alarcón ha seguido prestando su servicio ininterrumpidamente,
intensificando la asistencia telefónica y telemática, prestando la Asistencia y Atención
lntegral a víctimas de Violencia de Género todos los días.
En cuanto a las acciones en materia de sensibilización y concienciación se ha readaptado
el proyecto "Fomentando la igualdad y el buen trato" transformándolo en formato
digital con el fin de llegar a mas usuarios.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

I
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FECHA DEL PLENO 25-03-202L
NÚMERo DE PREGUNTA LL.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre políticos de protección de las

mujeres en pandemio



nyunto miento de

POZUETO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

si se ha cubierto la baja de este facurtativo y, en caso contrario, ¿cuándo se va a proceder
a la contratación de un nuevo facurtativo? y ¿cómo se está prestando er servicio sin er
citado profesional?

RESPUESTA:

En primer lugar, no se trata de una prejubiración de un médico, sino de una jubiración
de un DUE. El nuevo DUE se incorporó el pasado 16 de febrero.

En Pozuelo de Ala rcón de marzo de 2O2l

Cañas
Concejal Juventud y F¡estas

FECHA DEL PLENO 25 de marzo de 2021
NUMERO DE PREGUNTA tL.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO
Sobre baja por prejubilación de plaza de

médico del Torreón



Ayuntomiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA LL.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre viviendas municipales vacías

PREGUNTA:

éCuántas viviendas municipales se encuentran vacías,
desarrollos de Coca de la piñera, Camino de Alcorcón,
demás espacios habitacionales de titularidad municipal?

Respuesta:

Actualmente solo hay una vivienda vacía.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2O2l

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

en
[os

la actualidad, en los
Miradores, Húmera y



nyuntomiento de

POZU E tO
DE AIARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DEzOzL
NUMERO DE PREGUNTA 1r.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEr GoNzÁrEz BrAscuñANA
GRUPO MUNICIPAL soclAUsTA

OBJETO

Prohibición de paso al acceso a Avenida
Luis García Cereceda desde La Cabaña,

bajo la M-40

PREGUNTA:

¿Nos pueden informar si se ha prohibido er paso por este tramo de vía y qué medio
de señalización se ha utilizado para ello?

Respuesta:
Tras las recientes actuac¡ones de mejora der estado de esta cañada, se han instarado 4 señares
verticales dobles, donde se indica er símboro de vía pecuaria y er texto ,,Vereda de ra carrera,,.
Respecto de la señarización de prohibición de ra circuración, no corresponde su ¡nstalación ar
Ayuntamiento sino a vías pecuarias de la comunidad de Madrid por Io que se ha dado traslado
de la solicitud con el fin de que varoren ra conveniencia de dicha ¡nstaración.

En todo caso, como saben, ra ignorancia de ra Ley no exime de su cumprimiento, refiriéndose ra
Ley 8/1998, de 15 de junio, de Vías pecuarias de la comunidad de Madrid en sus artículos 31,
36 y 43, a las prohibiciones de asfaltado y de tránsito de vehículos motor¡zados fuera de lai
excepciones contempladas, autor¡zándose de manera excepcional el acceso a determ¡nados
servicios próximos o dom¡cil¡os cuando no sea posibre acceder de otro modo, deb¡endo contar
con autorización expresa mediante documento especial.

Por tanto, el paso sigue "abierto" para perm¡tir el acceso a los vehículos autorizados(fundamentarmente de ra subestación asÍ como mantenim¡ento y servicios de vigirancia),
habiéndose mejorado su estado con zahorra, como se hace cada cierto t¡empo.
Por otra parte, en paso desde ra vía pecuaria hacia ra avenida Luis García cereceda, supone
cruzar la vía de servicio de una autovía (M_40), procedente de un cam¡no de zahorra, lo que
implica un elevado riesgo de accidente y peligrosidad.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2021

udena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabil¡tación de Cascos y patr¡monio



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo se t¡ene prev¡sto ex¡g¡r a PROCYSA que lleve a cabo !a rotonda en la zona
señalada?
Respuesta:
El Plan Especial de Reordenación de Accesos Rodados del API 3.5-02 "somosaguas Sur" del
PGOU, que establece la oportuna calificación de los suelos afectados por la futura construcción
del enlace de conexión a la M-40 en la margen izquierda, fue aprobado inicialmente mediante
acuerdo de la Junta de Gobierno Local de fecha 13.03.2019, iniciándose a continuación el
correspondiente período de informacíón pública.

Una vez finalizado dicho periodo, se han obtenido los informes sectoriales de los organismos
afectados, que establecían consideraciones de cara a la aprobación definitiva del documento,
las cuales han sido recogidas por los promotores en el documento presentado en el
Ayuntamiento con fecha 9.10.2020 que está siendo objeto de estudio técnico jurídico para su
aprobación definitiva.

Una vez se produzca la aprobación definitiva del Plan Especial, los promotores deberán
elaborar y tramitar el proyecto de ejecución de dicho enlace y comenzar las obras tras su
aprobación definitiva.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2O2L

Francisco M lgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA lL.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAScUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre construcción de la rotonda de
PROCYSA en !a zona sur de la Colonia La

Cabaña



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden ¡nformar cuando se t¡ene prev¡sto finalizar la redacción del proyecto de
urbanización de ARPO? En caso de que no haya sido finalizado ya.
Respuesta:

El sector UZ 2.4-03 "ARPO" se desarrolla por el sistema de compensación, es decir, por los
propietarios del suelo agrupados en la correspondiente Junta de Compensación.

Así, dicha Entidad Urbanística, encargada de la redacción y presentación de los instrumentos
de planeamiento y gestión asociados al sector, presentó, con fechas 29.07.2020,3L.O7.2O2O,
23.09.2020y 09.72.2020, documentación relativa al Proyecto de Urbanización del sector, que,

una vez analizada por el Departamento de Planeamiento Urbanístico de la Gerencia Municipal
de Urbanismo, ha sido objeto de un requerimiento de subsanación de la documentación
presentada y de solicitud de documentación adicional, con fecha L5.02.2O2L.

Desde el Ayuntamiento no resulta posible determinar en qué fecha tiene prevista la Junta de
Compensación la finalización de la redacción del Proyecto de Urbanización delsector.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2027

Franciscd Melgarejo Martínez
Segu n-tJo Teniente Alca lde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L7.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA O. ÁruCeI GONzÁLEZ BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre redacción del proyecto de

urbanización de ARPO



flyuntomiento de

POZUELO
u

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe tiene prev¡sto llevar a la zona el programa de limpieza y adecuación de tos
árboles afectados por eltemporal Filomena?

Respuesta:

Se trata de una zona de titularidad privada por lo que el Ayuntam¡ento no puede actuar allí.
Por este motivo, se ha girado visita de inspección y se va a requerir a los propietarios para que
realicen las tareas de poda y limpieza necesarias derivadas del paso del temporal Filomena.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2O2I

Martínez
Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2L
ruÚu¡Ro DE PREGUNTA L7.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue eI GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

MAL ESTADO DE LOS ÁRBOLES EN LA

ZONA DE PINAR ANEXA A LA

SUBESTACIÓru OE IBERDROLA EN tA
CABAÑA-MONTEGANCEDO



Ayu nto n iento de

POZUETO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se tiene previsto proceder a la descongestión de arena y lodo de esta zona del
arroyo?
Respuesta:

La propuesta de mejora del Arroyo Pozuelo fue presentada a la Confederación Hidrográfica del
Tajo en abril de 2019.

La CHT se pronunció sobre la misma en noviembre de 2020, y de su pronunciam¡ento se derivó
una modif¡cación de la idea orig¡nal que impedía dar continuidad a la senda medioambient¿l
prevista.

Por este motivo, se ha preparado una propuesta de modificación del proyecto que está en fase
de estud¡o previa a su rem¡sión a la CHT, con objeto de obtener la mejor solución posible a
esta ¡ntervención.

En Pozuelo de Alarcón de marzo de 2021

Segundo Ten¡ente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE2O27
NUMERO DE PREGUNTA 77.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre saturación de arena y lodo en

Arroyo Pozuelo

Fra ncisco Manu-el Melgarejo Martínez



Ayu ntom ¡ento de

PozuEt0
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿En qué punto está el proyecto de soterramiento de las líneas de alta tensión que
discurren por la zona de La Cabaña? éEn qué plazo se considera, que se podrá iniciar
el soterramiento?

Respuesta:

El soterram¡ento es un deber de los promotores de ARpo. Estos trabajos se encuentran
incluidos en el Proyecto de Urbanización.

En Pozuelo de Ala rcón, a 25 de marzo de 2021

Francisco elgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE2O27
NÚMERo DE PREGUNTA 11.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEt GoNzÁTEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre situación del proyecto de
soterram¡ento de las líneas de alta tensión

en la zona de La Cabaña
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nyuntom ¡ento dé

P0zu E r.0 ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿Tenemos en Pozuelo conoc¡miento de los edificios que puedan estar afectados por
la presencia de amianto, y en concreto los espacios educativos? ¿se t¡ene previsto
iniciar un procedimiento de evaluación para elaborar un censo que permita
actuac¡ones específicas?

Respuesta:
El Ayuntamiento tiene constancia de los edificios municipales que t¡enen fibrocemento pero,
como ya les indicamos en respuesta a su pregunta del pleno del pasado mes de diciembre de
2020, el peligro de este material es relativo sólo en el caso de que se manipule, sin que a priori
suponga ningún problema su mera presencia

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Conceja I delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE2O27
NÚMERo DE PREGUNTA 11.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEt GoNzÁtEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
EDIFICIOS CON AMIANTO Y SU

INCIDENCIA EN SALUD



f,yuntomiento de

fF 33'r"'.'L¿-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría elAyuntamiento de Pozuelo pasar a ofrecer este servicio de forma
gratuita?

Respuesta:

lnformarle que además de llamar marcando el 010, se ofrece la posibilidad de
llamar al teléfono fijo ne 9I2L7L492, tanto si se realiza dentro o fuera de nuestro
Municipio' Habitualmente estas llamadas son gratuitas gracias a las tarifas planas de
llamadas desde móvil o fijo que ofrecen la mayoría de las compañías telefónicas a los
usuarios.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffi,ffiü-ffi.
ALoNSo - ü#nffiffi**,
s2e88os1F#ffiIH¡-
pablo GitAü;'"""'"-

FECHA DEL PLENO 25 de marzo de2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA LL.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre el coste de los llomodos o10L0



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué actuaciones va a tomar el Ayuntamiento de confirmarse toda la información que
nos ha sido transmitida y si podría exigir la incorporación en iguales condiciones de
todos los trabajadores despedidos?

RESPUESTA:

ElAyuntamiento ha solicitado a la empresa adjudicataria del contrato la documentación
necesaria para estudiar si se cumplen los pliegos técnicos y administrativos del contrato,
así como la legislación vigente en materia de contratación y subrogación det personal
adscrito al contrato, con esa información determinará las medidas que deban o no
adoptarse

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de marzo de 2O2L

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 defebrero de2OZL
NUMERO DE PREGUNTA 11.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Grupo PSOE

OBJETO
Sobre los despidos de trabajadores en la

contrata de limpieza de edificios municipales



Ayunto m ¡ento de

POZUETO
DE R[NRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué situación y plazos se estiman para la adjud¡cación, el inicio definitivo de las
obras, si se prevén afecciones a vecinos o infraestructuras viarias y plazos est¡mados
de finalización?

Respuesta:
El consejo Directivo de la Entidad, en su condición de órgano de contratac¡ón para la l¡citac¡ón
de las obras de ejecución del Proyecto del colector-lnterceptor de Aguas pluviales de pozuelo
de Alarcón, ha adoptado en sesión de 27 de noviembre de 2020 el acuerdo de adjudicar la
ejecución de las obras del Proyecto del colector-lnterceptor de Aguas pluviales de pozuelo de
Ala rcón.

A tales efectos, con fecha 4 de dic¡embre de 2o2o, la Ent¡dad urbanística cola boradora para la
Ejecución del colector-lnterceptor de pluviales de pozuelo de Alarcón ha comunicado al
Ayuntamiento la adopción del citado acuerdo de cara a su rat¡ficac¡ón.

No obstante, dado que la Entidad urbanística colaboradora se encuentra actualmente
tram¡tando la licencia de las obras del colector que afectan al térm¡no mun¡cipal de Madrid y
as¡mismo se encuentra pendiente la obtención de la autorización de inicio de obras de la
confederac¡ón Hidrográfica del tajo, el Ayuntamiento ratificará una vez se hayan
cumpl¡mentado por la EUC dichos trámites y podrán dar comienzo las obras.

Procede indicar que el colector es una infraestructura que discurre a enorme profundidad y
que se ejecutará con tuneladora por lo que las afecciones sobre la rasante del terreno serán
las relativas a aliviaderos, pozos, cámaras de captación, etc, que se ejecutan sobre suelos de
dominio público.

En cuanto al plazo de ejecución de las obras, el adjud¡catar¡o ha ofertado un plazo de 25
meses, es decir,5 meses menos que el plazo establecido en el pliego de condiciones de la
Licitación.

En Pozuelo de Alarcón 25 de marzo de 2021

Fra ncisco Ma rejo Martínez
Segundo-Ten iente Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 11.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre la obra del colector de aguas

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Q§ lrultoliento de

POZU E tO ,
DE RTRRCONEF

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DEzOzL
NÚMERo DE PREGUNTA 11.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre los malos olores en las obras de la
parcela de las antiguas cocheras Llorente

PREGUNTA:

éSe está vigilando que la adecuada limpieza del suelo se hace de forma correcta?
éson estas excavaciones ab¡ertas lo que obliga a hacer el Ayuntamiento?

Respuesta:
El Área de Planificación y Gestión de Residuos de la Dirección General de Medio Ambiente y
Sostenibilidad de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la
Comunidad de Madrid emitió informe de fecha 28 de junio de 2OL8, a solicitud de la
propiedad, indicando que se debía presentar un proyecto de recuperación voluntaria de
suelos.

Posteriormente, en el trámite de la evaluación ambiental estratégica simplificada se
consideraron los suelos como contaminados, por lo que no puede procederse a la ejecución
material de los trabajos derivados del cítado Plan parcial en tanto no finalicen las actuaciones
de recuperacíón.

Los trabajos cuentan con supervisión ambiental continua, en cumplim¡ento de lo ordenado por
la autoridad ambiental.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de2027

Francisco Md 'ejo Martínez
Segun-do Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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nyuntom iento de

POZUETO

DE AI-ARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿T¡ene prev¡sto el Ayto. de Pozuelo acometer una actuac¡ón de mejora integral de los
3 edificios de las bibliotecas municipales y si es así en qué plazos y con qué alcance?

Respuesta:
El Ayuntam¡ento tiene previsto acometer en las próximas semanas varias actuaciones de
mejora de las bibliotecas municipales, entre otras las s¡guientes:

- P¡ntura en las b¡bl¡otecas Rosalía de Castro y Miguel de Cervantes (ya en marcha)- Mejora de la climatización de la biblioteca Miguel de Cervantes
- Rev¡s¡ón, ajustes y reparaciones de ventanas de ra bibrioteca Miguer de cervantes

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2021

Almudena Ru¡z Escudero
Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE2O27
NÚMERo DE PREGUNTA 17.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBATEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL socrAUsTA

OBJETO
NECESIDADES DE MEJORAS DE LAS

BIBILIOTECAS MUNICIPALES
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Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué situación va a quedar e! Arroyo Antequina cuando deje de contar con la
aportación de agua depurada que actualmente obtiene de la EDAR de Húmera? ¿Se
ha medido el impacto medioambiental para !a Casa de Campo o el parque Foresta!,
de esta consecuencia de desmantelar la depuradora?

Respuesta:

El proyecto de bombeo al sistema de saneamiento del vertido de aguas residuales urbanas
tratadas actualmente en la depuradora de Húmera se encuentra aún en fase de redacción.

Una vez finalizado, será remitido a los organismos competentes (Comunidad de Madrid y
Confederación Hidrográfica del Tajo) para que informen sobre las actuaciones a realizar que
sean necesarias respecto a dicho proyecto.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de2O2I

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2T
NÚMERo DE PREGUNTA LL.4O

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNAI SANZ LLORENTE
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre Depuradora de Húmera y Arroyo

Antequina



Ayuntom iento de

POZUETO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPiensan ustedes reconocer ese mismo error aquí en Pozuelo, o van a seguir
pintando carriles bici encima de las aceras peatonales, como ocurre por ejemplo en
la calle San Juan de la Cruz?

Respuesta:

No se trata de ningún error s¡no que fundamentalmente son pequeñas conexiones que no hay
otra forma de hacer y, siempre que se pueda hacer un trazado mejor, se hará.

En concreto, el carril bici de san Juan de la cruz, es paralelo a la acera y no p¡ntado sobre ella,
habiendo espacio suf¡ciente para ambos elementos, salvo en algunos tramos de conexión,
como a la altura del cruce con camino de Alcorcón o con la avenida de pablo vl, habiéndose
modificado para el tramo final la banda de aparcamiento de la calle San Juan de la Cruz.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y patr¡monio

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA LL,47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D, UNAISANZ LLORENTE

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO CARRILES BICI PINTADOS EN LAS ACERAS
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f,yuntomiento de

POZUE tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo va a poner en marcha dicho grupo de trabajo, para dar así cumplimiento a este
acuerdo plenario)

RESPUESTA:

Cuando se proponga el grupo de trabajo a iníciativa del grupo proponente de la moción

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de marzo de 2O2L

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 defebrero de2O2f.
NUMERO DE PREGUNTA LL.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre reglamento de participación ciudadana



Ayuntom iento de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA:

áCuándo va a estar en funcionamiento esta plataforma?, ¿eué pasos faltan por dar para
que pueda estar completamente operativa?

RESPUESTA:

El contrato de la plataforma está en plazo de presentar ofertas.

una vez finalizado este prazo quedan ros trám¡tes admin¡strat¡vos para su adjudicación
para pasar posteriormente a firmar de contrato y finalmente puesta en marcha de laplataforma.

LUIS

MAGIDE
Firmado digitalmente
por LUIS MAGTDE

BLANCO - 127420578
Fecha: 2021 .03.23

127420578 13:4i:18+01,00,

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

BLANCO -

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DEzOzI
NUMERO DE PREGUNTA LL.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA UNAI SANZ LLORENTE
GRUPO MUNICIPAL

OBJ ETO
PLATAFORMA MARKETPLACE EN

POZUELO



Ayu ntom ¡ento de

POZUETO
DE RLARCON

PREGUNTA:

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo, y cuáles quedan por hacer, en el arbolado
de Somosaguas entorno a la calle Ancla?, éeué criterios se siguen para talar
completamente tantos p¡nos?

Respuesta:

Tras el paso del temporal Filomena, que lamentablemente ha causado considerables daños en
el arbolado del mun¡c¡p¡o, se han realizado en todo el munic¡pio los trabajos de retirada de
ramas y árboles caídos, así como de poda y/o tala urgente de ros ejemplares que presentasen
riesgo de caída, priorizando ra eriminación de ra pe[grosidad de ros árbores según ras
indicaciones y bajo la supervis¡ón de los técnicos municipales.

En esta zona de somosaguas, una vez iniciados ros trabajos, se ha dado orden de pararización
temporal de mismos así como ra retirada der personar que estaba ejecutando estas rabores,
con objeto de proceder a rearizar un estudio pormenorizado de ra masa arbórea por ra
Concejalía.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de a 25 de marzo de 2021

Franc¡sco Melgarejo Martínez
Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO OE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 77.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNAI SANZ LLORENTE
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO ARBOTADO EN SOMOSAGUAS
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eyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DEzOzL
NÚMERO DE PREGUNTA LL.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN ¡GNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
RUTDO DE LA MAqUtNARtA DE

CLIMATIZACIÓN DEt COLEGIO ATARCÓN

PREGUNTA:

éSe cumplen los niveles de emisión sonora hacia et exter¡or y que afectan a las
viviendas próximas, justificados mediante ensayos y mediciones actualizadas,
procedentes de las máquinas de climatización del colegio Alarcón?

Respuesta:

No consta ninguna denuncia sobre esta situación, tan solo un escrito dirigido a pozuelo
Responde sobre este asunto, por lo que nos hemos puesto en contacto con el colegio, donde
nos han indicado que, con cierta periodicidad, la empresa encargada del mantenimiento del
equipo lleva a cabo mediciones de los decibelios, resultando siempre dentro de los parámetros
exigidos. El equipo funciona siempre entre g:00 y las 19:00 horas.

En caso de que se produzca alguna denuncia, se solicitará a la policía Municipal que realice laspertinentes mediciones de ruidos y, en el caso de que superen el nivel máximo de ruidospermitidos en la ordenanza y/o lo que marca la licencia del centro, se incoará el oportuno
expediente sa ncionador.

En Pozuelo de Ala 25 de marzo de 2021

Francisco M rejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Títular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué motivos, y en base al art 2l de la Ley 7 /1985, de 2 de abril, Reguladora de las
Bases de Régimen Local, no se convocó Pleno extraordinario por parte de la alcaldesa
para dar cuenta de las medidas necesarias y adecuadas a tomar, o bien que se tomaron,
como consecuencia del temporal Filomena?

RESPUESTA:

La convocatoria de los plenos extraordinarios puede ser a
concejales de la corporación, no habiéndose producido
convocatoria

iniciativa de un tercio de los
ninguna propuesta para su

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de marzo de 2O2l

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 de febrero de2O2f-
NÚMERo DE PREGUNTA LL.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
Sobre convocatoria pleno extraordinario

temporal Filomena



f,yuntomiento de

POZUELO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iConsideran que los alcaldes que ha tenido Pozuelo de Alarcón han tenido una conducta

machista al poner nombre de calle más de 140 hombres o se ha hecho en base a criterios
de reconocimiento por su trayectoria profesional, científica, cultural, literaria, etc?

RESPUESTA:

Los nombres asignados en el callejero no responden a actitudes machistas de los

sucesivos alcaldes o alcaldesas de Pozuelo de Alarcón

En Pozuelo de Alarcón , a 25 de marzo de 2OZt

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 defebrero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA tL.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Sobre calleiero machista en Pozuelo de Alarcón
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IIH POZUETOl,lp or nrnncóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿A partir de qué día exacto estarán disponibles los t¡ques de aparcamiento para todos
los comerciantes de Pozuelo de Alarcón?

RESPUESTA:

Todavía no le puedo dar una fecha exacta. Los t¡ckets estarán dispon¡bles cuando el
proceso admin¡strativo de adjudicación haya finalizado.

LUIS Firmado

MAGIDE
d¡g¡talmente por
LUIS MAGIDE
BLANCO - 127420578
Fecha: 202'1.03.23

127 420578 13:46:ss +or'00'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

BLANCO -

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE2O¿L
NUMERO DE PREGUNTA 11.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJ ETO
DISPONIBILIDAD TIQUES

APARCAMIENTO



nyuntom¡ento de

POZU E tO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si dentro de las competencias municipales, Art 2L de la Ley/ll9}5, de 2 de abril, Reguladora de
las Bases del Régimen Local, está la promoción del deporte, ¿por qué no se promocionan ciertas
d¡sciplinas deportivas que pueden considerarse inicialmente minoritarias y sobre las que ya se
preguntó en el anterior Pleno, pero que sin duda pueden ¡nc¡d¡r pos¡tivamente en el desarrollo
de nuestros jóvenes como cualquier práctica deportiva?

RESPUESTA:

El compromiso de este Equipo de Gobierno con el deporte es claro y contundente, como
demuestran las fuertes inversiones en nuevas ¡nfraestructuras de primer nivel, las subvenciones
a los clubes deportivos, la organización de ligas municipales y escolares y la amplia oferta de
servic¡os y actividades a nuestros vecinos.
Apostamos por todos los deportes, aprovechando al máximo la ocupación de todas las
instalaciones, como son:

. Ajedrez
o Atletismo
o Baloncesto
. Esgrima
o Futbol
o Gimnasia Artística
o Gimnasia Rítmica
. Hockey
. Judo
. Karate

. Montañismo y senderismo
o Natación y waterpolo
o Pádel

¡ Patinaje en línea
. Rugby
o Tenis
o Tiro con Arco
o Triatlon
o Voleibol

marzo de 2021

Cañas

En Pozue

FECHA DEL PLENO 25 de marzo de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 11.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández
GRUPO MUNICIPAT Grupo Mun¡cipal Vox

OBJETO
Sobre deportes o disc¡pl¡nas deport¡vas

minoritarias

Concejal Juventud y Fiestas



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éExiste algún tipo de convenio con el Ayuntamiento de Madrid para depurar parte de
las aguas residuales de Pozuelo de Alarcón, y gue como resuttado de dicho convenio
se produzca la no ejecución de la nueva depuradora prevista en et pGou, y en
consecuencia, en la modificación de dicho plan?

Respuesta:
El pasado mes de febrero se produjo la firma entre la Alcaldesa y el Alcalde de Madrid de un
convenio para que la totalidad de las aguas pluviales y residuales de Pozuelo se depuren en
Madrid, lo que no presupone la necesidad inmediata de modificar el pGOU, extremo que
dependerá del oportuno estudio urbanístico.

En Pozuelo de a 25 de marzo de 2021,

Francisco lVl-an uel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DEaO2L
NÚMERo DE PREGUNTA 11.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN TGNAC¡O FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre conven¡o Ayuntamiento de Madrid

de Depuración de Viveros
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Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éSe ha ordenado por parte del Ayuntamiento la práctica del exigido IEE o se ha
realizado éste en sustitución y a costa de Ios propietarios?

Respuesta:
Se ha dado traslado al Boletín Oficial de la Comunidad de
cuyos titulares están obligados a presentar el informe
publicación.

Madrid de la relación de los edificios
de evaluación de edificios, para su

Segundo Teniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE MARZO DE 2O2I
NUMERO DE PREGUNTA LL.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre cump¡¡m¡ento de obligación de

presentar IEE

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de marzo de202i.

Francisco Melgarejo Martínez
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POZUE LO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Dado que las asociaciones musicales do nuestro munlclpio vuelven a loc
enaayos con todas las medidas de seguridad exigibles ¿se les permiürá
real¡zar concle¡tos gretu¡tos en el templota del parque de los llinas,
manton¡ondo las medidas de eegurldad pertinentes?

Desde el Patronato Municipal de Cultura se ha seguido impulsando la activ¡dad
de las bandas de mús¡ca del mun¡c¡p¡o durante todos estos meses con conciertos
al aire libre en Navidad, Feria del Comercio, etc.

En este senl¡do, y siempre que la normativa sanitaria lo permita, seguiremos
celebrando los trad¡c¡onales Conciertos de Primavera con nuestras bandas,
además de otras actividades al aire l¡bre.

Ct«.t"f
b

Victoria Wharier Palacios
Concejal Cultura

FECHA DEL PLENO 25 marzo202!
NI]MERO DE PREGUNTA 11.53

CONCEJAL QUE tA FORMUTA D. Juan lgnacio Fernandez Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OB-JETO Conciertos templete


